

zu TOP .....

Mainz, 15.06.2023

## **Anfrage 0895/2023 zur Sitzung Mainzer Seniorenbeirat am 06.07.2023**

### **E-Roller und Fahrräder in den Fußgängerzonen und Gehwegen - eine verschärfte Gefahr**

Auf unsere Anfrage vom September 2020 hat sich in den Fußgängerzonen der Landeshauptstadt Mainz in Bezug auf E-Roller- und Fahrradfahrer:innen nichts geändert. Für alle Fußgänger:innen, mit Rollator, Rollstuhl oder auch mit Kinderwagen hat sich die Gefahr durch die Zunahme der E-Roller und Fahrräder in den Fußgängerzonen und Gehwegen verschärft.

Zum Schutze dieser Bevölkerungsschicht fragen wir die Verwaltung:

1. Wann und wie gedenkt die Verwaltung dieses Übel abzuschaffen?
2. Wer übernimmt die Kosten bei einem Unfall (ein Festhalten des Unfallverursachers ist bedingt durch die Geschwindigkeit nicht möglich)?
3. Wann wird die Verwaltung etwas gegen die Hersteller unternehmen (Geldstrafe etc.), die nicht täglich die abgestellten E-Roller abholen oder die Nutzer, deren Identität durch die Registrierung festgestellt werden kann?
4. Wann gibt es eine offizielle Abstellmöglichkeit für E-Roller in den Stadtteilen, ohne wieder die immer weniger werdenden Parkplätze zu verwenden?
5. Wer übernimmt die Kosten?
6. Gedenkt die Verwaltung das Fahren mit den E-Rollern, wie in Paris, zu verbieten? Wenn nein, warum nicht?

gez. Christiane Gerhardt  
Vorsitzende